



Förderverein Hallen- und Freibad Söhle e.V.

Aqua-Zumba im Söhlder Freibad

Der TSV Söhle und der Förderverein Hallen- und Freibad Söhle haben zum ersten Aqua-Zumba in das Freibad Söhle eingeladen – und mehr als 80 Sportbegeisterte kamen. Unter der Leitung der ausgebildeten Zumba-Trainer Sonja und Sven Popke tanzten und bewegten sich die überwiegend weiblichen Teilnehmerinnen im Nichtschwimmerbecken des Freibades. Der Spaß steht im Vordergrund, wie man auf den Bildern vom 07.08.2018 sehen kann.

Die Resonanz nach dieser ersten Veranstaltung war einhellig gut und verlangt nach Wiederholung dieses gelungenen Abends. Der TSV und der Förderverein freuen sich deshalb auf weitere Zumba-Abende bis zum 04.09.2018, jeweils dienstags 19.30 Uhr.

Der Förderverein sieht sich eindrucksvoll bestätigt durch das hohe Interesse unserer Badegäste an Veranstaltungen dieser Art, denn so wird „Leben in die Söhlder Bäder“ gebracht. In diesem Stil wollen wir künftig unsere Angebote an die Bürgerinnen und Bürger im Freibad, aber auch besonders im Hallenbad gestalten.

Auch die Lesung unseres Vorstandsmitgliedes Joachim Strohbach im Freibad findet überörtliche Beachtung, denn er wurde von 2 anderen Freibad-Betreibern zu einer Lesung eingeladen.

Klaus Gryschka